

30 DE SEPTIEMBRE ¡HOY SE CELEBRA EL DÍA DEL BIBLIOTECARIO!



Este jueves 30 de septiembre se celebra nuevamente el Día del Bibliotecario en Guatemala. Esta noble profesión ayuda e instruye a las personas para identificar y acceder de manera más rápida a la información que se necesite con respecto a libros de texto, revistas y demás.



En Guatemala existen bibliotecas y hemerotecas que resguardan fielmente infinidad de libros, colecciones, enciclopedias y artículos que permiten su consulta durante muchos años.

**PRÁCTICAMENTE, EL
BIBLIOTECARIO ES UNA
PERSONA FUNDAMENTAL EN
CUANTO A FUENTES DE
INFORMACIÓN.**



El día del Bibliotecario en Guatemala se celebra en honor a Jerónimo de Hipona, quien nació en el año 342 d.C. Este personaje fue un estudioso que vivió como ermitaño en el desierto de Esmirna durante muchos años.



NUESTRA BIBLIOTECA

A finales de 1999 se dió la autorización para la construcción del nuevo edificio de dos niveles para la biblioteca. La inauguración se llevó a cabo el 22 de julio del año 2000.



BIBLIOTECA IAG-CVG

Desde su reapertura, la Biblioteca ha sido visitada por numerosas delegaciones y personalidades del ámbito público y político de Europa (Austria) y Guatemala y Centroamérica



La biblioteca no se detiene y como proyectos a futuro, se busca seguir innovando con actividades y recursos tecnológicos que motiven a los estudiantes a la lectura e investigación.